



【学校教育目標】

心豊かにたくましく生きる子供の育成

<めざす児童像>

敬愛 互いの「よさ」を認め、思いやりの心をもつ子

剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子

修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

今年も残り10日を切りました。本年も、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の取組に対して、深いご理解とあたたかなご支援を賜りましたこと、心よりお礼申し上げます。

新年も、家庭とつながる地域の中の学校をめざして教育を進めていく所存でございますので、どうぞ、よろしく願い申し上げます。

門松作り ありがとうございました

11日(土)、PTAによる門松作りが行われました。

前の週には竹藪から大きな竹を切り出すなど材料の準備を整えてくださり、当日も早朝より手際よく作業を進めて、大変立派な門松が完成しました。児童玄関の両側に堂々と飾られた門松には、保護者の皆様の子供たちへの温かい思いが込められているように感じます。きっと安居の守り神様もこの門松をめざしてやって来て、安居の子供たちをそして安居小学校を守ってくれることでしょう。

参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



小中交流 (特別支援学級合同クリスマス会・ 安居中1年生による朗読発表会)



12月16日(木) 3, 4時間目に安居中と大安寺中の特別支援学級の生徒が来校し、本校の特別支援学級の子供たちとクリスマス会を行いました。お互いにクイズを出し合ったりゲームをしたりして仲良くふれあい、楽しい時間を過ごしました。

また、5時間目には安居中1年生が6年生に『竹取物語』の朗読発表をしてくれました。

先輩たちとの交流が、中学校への憧れや希望につながるといいなと思います。

保護者懇談会

ありがとうございました

9日(木)、10日(金)の保護者懇談会には、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。これまでのお子様の成長と次の学年に向けた課題を共有することができました。保護者の皆様の願いも大事にしながら、今後の指導や支援に生かしていきたいと思っております。

12/15 器械運動発表会

5年生が体育の授業で練習してきた器械運動を全校児童の前で発表しました。緊張感のある中で、練習の成果を出し切ろうとがんばって演技する姿が見られました。一つ一つの技に大きな拍手が送られ、5年生も達成感を感じていたようです。



♡♡♡♡♡【4月～12月の保護者の声より】♡♡♡♡♡

○「学校での活動内容をお知らせくださって、とても嬉しいです。」(3年)

○「今日楽しかったよと帰ってくる日々です。あたたかい学校の様子、保護者としてとても嬉しいです。」

保護者の皆様、これからも声かけなどお願いします。」(2年)

ありがとうございました。コロナの影響もあり、なかなか学校での子どもたちの様子を見ていただけなくて残念ですが、これからも学校だよりやHPを通して活動の様子をお知らせしたいと思います。子どもたちが毎日学校で楽しく過ごしてくれるようこれからも保護者の方々と連携しながら教育活動を行っていきたくと思っています。また、学校だよりに対するご意見やご感想をいただくとありがたいです。